



富士ワイズメンズクラブは「**社会を明るくする運動富士市推進委員会**」の加盟団体です

|              |             |                   |
|--------------|-------------|-------------------|
| 国際会長主題       | A・シャナヴァスカーン | より良い世界のために、共に     |
| アジア太平洋地域会長主題 | ジョウン・ウォン    | 大きなインパクトを起こそう     |
| 東日本区理事主題     | 山田公平        | ワイズの方向を見極める       |
| 富士山部部長主題     | 相磯優子        | たゆたえども沈まず         |
| 富士クラブ会長主題    | 仁藤斎浩        | 広げよう 楽しい活動 思いやりの心 |

|      |      |
|------|------|
| 会長   | 仁藤斎浩 |
| 副会長  | 増田 隆 |
| 書記   | 増田 隆 |
| 会計   | 岩辺富雄 |
| 直前会長 | 吉澤廣美 |
| 担当主事 | 金井 淳 |

## 2025年 4月 会報

4月協調月間  
RBM  
Week 4 Waste

### ★2025年4月例会★

と き 2025年4月9日(水) 18:30～  
と ころ ホテルグランド富士 (0545-61-0360)  
受 付 仁藤斎浩君  
司 会 金井 淳君

- |                         |       |
|-------------------------|-------|
| 1. 開会点鐘                 | 会長    |
| 1. 開会の挨拶                | 鈴木靖巳君 |
| 1. ワイズソング・ワイズの信条        |       |
| 1. 東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 |       |
| 1. 会長挨拶                 | 会長    |
| 1. ゲスト・ビジター紹介           | 会長    |
| 1. 食前の感謝                | 吉澤廣美君 |
| 1. マイタイム                |       |
| 1. 各委員会・書記・会計・事務局報告     |       |
| 1. 出席率スマイル報告            |       |
| 1. 閉会の挨拶                | 岩辺富雄君 |
| 1. 閉会点鐘                 | 会長    |

例会終了後役員会を開催します

### 4月 Happy Birthday

該当者なし



### 巻頭言

鈴木靖巳

3月24日午後2時に気象庁は東京、千代田区にある靖国神社の標本木(ソメイヨシノ)が5輪以上、咲いたとして東京で桜が開花したと発表しました。今年はやや早めの開花で去年より5日早い観測だそうです。気温がジグザク三寒四温も終わりに、さくら咲く頃の陽気、花粉に注意していますが私は花粉が満開で大変です。私の町内にある和田八幡神社境内のソメイヨシノの大木はまだ硬いつぼみです。ぽかぽか陽気で1～2日で開花と思います。満開、その後のピンク色の桜の絨毯は見事です。「白い花が咲いてた・・・」ならぬ「ピンク色の桜が咲いてたふるさとの遠い夢の日」と子どもの頃過ごしたほど近いところにある船越堤に新学期が始まると学校生徒全員で遊びに行ったことがなつかしく思い出されます。桜の満開で子供の頃、18年間過ごした頃が懐かしく感傷にひたる年齢となりました。

### 3月例会報告

|      |    |       |     |        |         |      |    |
|------|----|-------|-----|--------|---------|------|----|
| 在籍会員 | 9名 | 例会出席者 | 7名  | スマイル基金 | 7,000円  | CS基金 | 円  |
| 休会会員 | 1名 | 出席率   | 78% | スマイル累計 | 40,000円 | CS累計 | 円  |
| 担当主事 | 1名 | ゲスト   | 名   | ビジター   | 名       | 総出席者 | 7名 |

## 3月例会報告

定刻どおりに3月例会は開始されました。仁藤会長が欠席の為、増田副会長の開会点鐘に続き岩辺君欠席



声高らかにワイズメンの信条を唱和するメンバーの為、増田副会長が代わりに開会の挨拶を述べ、3月例会は開催されました。式次第通りに会は進行し、小澤君の食前の感謝の後、食事となりました。



食前の感謝を述べる小澤君

食後はマイタイムです。参加メンバーは持ち時間をオーバーする位、政治の話とかウクライナ問題、トランプ大統領とゼレンスキー大統領の首脳会談に様子や日本の国会の話など、持ち時間をオーバーする位、熱っぽく語りました。その後出席率、スマイル基金の発表などがあり、高野君の閉会の挨拶で3月例会は終了しました。



高野君の閉会の挨拶で3月例会は終了しました

## 3月役員会報告

例会終了後、引き続き役員会を開催しました。

1. 富士クラブ次期副会長の件  
鈴木靖巳君が引き受けてくれました。

2. 京都エイブルクラブと滋賀蒲生野クラブが5月11日に御殿場東山荘に来ます。京都エイブルクラブから詳細の連絡があったら検討することになりました。
3. 海岸清掃の件  
メンバーに出欠席を取る。友人知人、他団体にも呼びかける。東日本区のW4Wと連携する。

## 第28回東日本区大会宇都宮大会

大会テーマ

ユース・エンパワメントの実現  
Y's x SDGs Youth Action

大会日 2025年6月7日(土)

於:ライトキューブ宇都宮

10:00 代議員会

13:00 開会式

15:00 ユースアクション発表

16:40 特別プログラム 落語会

18:30 晩餐会(餃子800人前)

20:00 閉会

## 富士山YMCA便り

富士山 YMCA 金井 淳

5月18日の大感謝祭に向けて、準備が進んでいます。昨年登録した「富士山SDGs推進パートナー」に呼びかけ、富士宮市でマグネシウムの加工を行っている「株式会社マクルウ」にご協力いただきました。当日は、子ども用車いすの体験、レモン電池の実験、マグネシウムを活用した福祉器具やスマートフォン用無電源スピーカーのアウトレット販売を実施します。事業を通じて「SDGs」の願いを体現している企業との新たなつながりが生まれることに、ワクワクしています。今後も、地域の企業や団体と連携し、地域に根差したYMCAを目指して取り組んでまいります。



ようやく富士山YMCAに春が訪れました